



DESBALANCE

Bancos, el eterno Club de Toby

:::: Nos hacen ver que en el primer congreso de educación financiera de la Asociación de Bancos de México se mostraron los retos que prevalecen en la materia, incluyendo el eterno *Club de Toby*, pues una de las grandes deudas que se mantiene es la escasa presencia de mujeres en posiciones directivas. Nos resaltan que en la inauguración no estuvo presente ninguna mujer, a pesar de que tanto los bancos como las autoridades han colocado la perspectiva de género como uno de los temas centrales en la estrategia de inclusión y educación financiera. Nos platican que tampoco el secretario de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O** ni el subsecretario **Gabriel Yorlo**, estuvieron presentes en la divulgación de temas de educación financiera, sin importar que el escenario de inflación y fraudes siguen afectando a gran parte de la población.

Ramírez de la O, con Morena

:::: Y siguiendo con **Rogelio Ramírez de la O**, nos dicen que finalmente reaparecerá en los escenarios tras varias ausencias en público. Así, hoy el titular de la Secretaría de Hacienda va a acudir a la plenaria de los legisladores de Morena, en la que seguramente les dibujará cómo pinta el paquete económico de 2023, que entregará al Congreso de la Unión el próximo 8 de septiembre.



Rogelio Ramírez.

Nos cuentan que el responsable de las finanzas públicas está concentrado en los toques finales del proyecto

de presupuesto y la iniciativa de ley de ingresos del próximo año, ya que una vez que cumpla con esta tarea, tendrá mucho trabajo con la glosa del informe de gobierno y la presentación del paquete. Nos platican que también tiene planeado asistir a la reunión de otoño del Fondo Monetario Internacional y

del Banco Mundial en Washington.

¿Un Banco Nacional de Turismo?

:::: Muy ambicioso se ve el plan para impulsar el turismo en México, el cual forma parte del proyecto de nación del senador **Ricardo Monreal**. Nos cuentan que el aspirante de



Ricardo Monreal.

Morena a la carrera presidencial diseñó un amplio programa para impulsar a la llamada industria sin chimeneas. De entrada, quiere reforzar a la secretaría del ramo para convertirla en Comisión Mexicana de Turismo, propuesta que considera debe ser analizada por el Congreso y los sectores involucrados. Nos dicen que

también busca contar con un organismo descentralizado llamado Destino México, sustituir Fonatur por el Centro de Infraestructura Turística (CinfraTur), así como tener una institución de crédito llamada Banco Nacional de Turismo, para aprobar proyectos y validar el acceso a financiamiento, instancias que serían necesarias para la coordinación de inversión inmobiliaria turística, nos explican.

Optan por películas antiasalto

:::: Nos dicen que por la alta inflación, las personas que desean contar con mayor protección en sus autos están recurriendo a las películas antiasalto. Sin embargo, el Consejo Nacional de la Industria de la Balística, que preside **Ignacio Baca**, asegura que una película antiasalto no protege de igual manera que un vidrio blindado. Una película antiasalto, nos explican, no protege contra un ataque de balas, sino sólo ante cierto tipo de golpes y evita la ruptura total del cristal. En cambio, el blindado se conforma de capas de vidrio unidas a través de materiales plásticos para formar una sola pieza. Su espesor mínimo es de 13 milímetros (mm), pero puede llegar a 120, y el de una película es de máximo 4 mm.